



Colombia

En Puerto Wilches, Santander, fue aprobado un piloto de fracking que iniciará el próximo año. Foto de referencia: Raúl Ratje - AFP.

1 de dic de 2020 10:00

Piden al Gobierno Nacional suspender la asignación de pilotos de fracking

Red+ Noticias | Bogotá

Un grupo de 50 congresistas pidió al presidente Iván Duque la suspensión de la asignación de contratos para adelantar los pilotos de fracking en Colombia.

A propósito de la asignación de proyectos piloto de investigación integral de fracking en Colombia -PPII-, adelantados por la Agencia Nacional de Hidrocarburos, con el visto bueno del Gobierno Nacional, medio centenar de congresistas pidió suspender 'de manera inmediata' el proceso de contratación asociado a la explotación no convencional de hidrocarburos en el país.

- En una misiva dirigida al presidente de la República, Iván Duque, los legisladores exponen que este tipo de contratos no deberían asignarse sin tener el espacio para debatir rigurosamente los proyectos de ley que buscan prohibir el fracking.

"Solicitamos al Presidente de la República suspender de manera inmediata el proceso de contratación para la ejecución de los Pilotos de Fracking y los Contratos Especiales de Proyectos de Investigación (CEPI) y así brindar el espacio necesario para un debate riguroso y de cara al país sobre los dos proyectos de ley que buscan prohibir el fracking en Colombia".

Aunque los PPII buscan evaluar, en un corto plazo y con pocos pozos, los impactos ambientales y sociales que existirían en el mediano y largo plazo con los miles de pozos necesarios por cada campo, el grupo de congresistas hizo un llamado al rigor científico y a la suficiencia de datos -como lo hizo el Consejo de Estado- antes de entregar los contratos.

Asimismo, cuestionó las razones por las que el Gobierno Nacional está tan interesado en entregar los pilotos de fracturación hidráulica. "Si la razón para acudir al fracking es el autoabastecimiento del país, no se entiende el motivo por el cual continuamos con las exportaciones de hidrocarburos", declararon los legisladores.

Entre tanto, si el motivo es la reactivación económica, "no es claro por qué continuamos supeditando nuestras eventuales fuentes de ingreso a un producto que recientemente ha mostrado bajos precios y una alta volatilidad en el mercado, que será aún mayor con el paso del tiempo y el fortalecimiento de la reglamentación climática en todos los países del mundo".

- Al término de la carta, el grupo de congresistas insistió en la suspensión de la entrega de contratos para el desarrollo de pilotos de fracking por el respeto que merece el proceso legislativo en el cual están en trámite dos proyectos de ley que prohíben la técnica en Colombia.

Preocupación en Puerto Wilches, Santander, por piloto de facturación hidráulica:

Red+ | Proyecto piloto de fracking d...
Ver más ta... Compartir y velocidad para ti primero
Proyecto piloto de fracking denominado 'Kalé-1' podría iniciar en 2021 en Puerto Wilches
Médico de Maradona estudió ante la fiscalía
Efecto PIR
Petróleo Brent Us \$ 47,59
Dólar \$ 3.591,84
Clima 21° / 32° C
Pico y placa 3-4
Cúcuta Armenia
red+ noticias
ES 2021 + SÍGANOS EN TWITTER @REDMASNOTICIAS Y MANTÉNGASE INFORMADO + 07:28 AM

NOTICIAS DESTACADAS

Colombia
¿La empujaron o se lanzó? investigan caso de mujer que cayó de un 6° piso en Soacha

Colombia
'Cuando hay alboradas siempre hay niños quemados': Daniel Quintero

Economía
Dólar en Colombia continúa a la baja y se cotiza en \$3.500

Internacional
Colapsó el telescopio de Arecibo, estrella del mundo de la astronomía

Opinión
Zona Franca | Cambio climático, ¿podemos hacer algo como seres humanos?

Política
Análisis para la explotación de hidrocarburos en yacimientos no es compatible con el desarrollo sostenible': Procuraduría

Opinión
Análisis | ¿Es razonable la salida del gobierno frente al fallo de la Corte Suprema sobre protestas?

Colombia
'El fracking es un suicidio, Colombia debe migrar hacia el desarrollo sostenible': Juan Manuel Santos

Opinión
Zona Franca | Fracking, un debate legal antes que ambiental

Economía
'Pilotos de fracking marcarían el curso de acción de los próximos años para Colombia': Iván Duque

Política
Senado hundió artículo sobre el 'fracking' en último debate

Justicia
Consejo de Estado admite demanda contra lineamientos a proyectos piloto de hidrofracturación